

TERCER CICLO DE PRIMARIA

(30-1-2012)

Hoy, día de la Paz y la no-violencia todo el Colegio Cossío deja todos sus quehaceres cotidianos por unas horas para unir sus voces y pedir ¡PAZ!

Aunque no somos adultos sabemos que hay gente que está muy triste y agobiada porque en su familia existe violencia, porque en su barrio hay peleas, porque en algún país hay guerras.

Nosotros, los alumnos/as de este colegio nos preguntamos quienes han sido los que han inventado las guerras. A los señores que las han inventado o promovido les queremos manifestar nuestra repulsa y nuestro dolor, porque las guerras solo causan odio, división, lágrimas, tristeza y la muerte de muchas personas, también de niños y niñas como nosotros.

Hoy, todos nosotros tenemos una esperanza, una ilusión y queremos inventar la PAZ, por eso en clase uniremos nuestras manos para frenar la guerra y la violencia que nos hace tanto daño y no nos deja ser felices. Lo conseguiremos cuando:

- No existan peleas ni insultemos a los compañeros.
- Perdonemos de verdad a los que nos han hecho algún mal.
- Sepamos sonreír a nuestros compañeros.
- Juguemos todos juntos en el patio del colegio.
- Demos un beso a papá, a mamá o a los abuelos.
- Seamos amables con las personas que nos rodean.
- Nos esforcemos en que de verdad haya PAZ, resolviendo los problemas que tengamos hablando y dialogando.

Y para que nuestros deseos y esfuerzos se conviertan en realidad decimos en alto:

